

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра дипломатической и консульской службы

Аннотация к дипломной работе

**ДИПЛОМАТИЯ ТУРЦИИ НА БЛИЖНЕМ ВОСТОКЕ
(2003-2020 ГГ.)**

Джошгунднаг Элчин

Научный руководитель:
кандидат исторических наук,
доцент Л.В. Слуцкая

Допущена к защите

« ___ » _____ 2021 г.

Зав. кафедрой дипломатической и консульской службы доктор исторических наук, профессор А.В. Русакович

Минск, 2021

АННОТАЦИЯ

Дипломатия Турции на Ближнем Востоке (2003–2020 гг.)

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 83 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ТУРЦИЯ, БЛИЖНИЙ ВОСТОК, ДИПЛОМАТИЯ «АРАБСКАЯ ВЕСНА», ПАРТИЯ СПРАВЕДЛИВАОСТИ И РАЗВИТИЯ, НЕООСМАНИЗМ.

3. Текст реферата

Объект исследования – система международных отношений на Ближнем Востоке в контексте турецкого фактора.

Предмет исследования – процесс эволюции внешней политики Турции под воздействием внешних и внутренних факторов.

Цель исследования – анализ трансформации внешней политики Турции на Ближнем Востоке.

Методы исследования – теоретико-методологический, историкоаналитический, сравнительного анализа.

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток исследования дипломатии Турецкой Республики на Ближнем Востоке (2003 – 2020 гг.). В работе проанализированы дипломатии и внешней политики Турции на Ближнем Востоке. В работе показано содержание внешнеполитических планов Турции на основании анализа фактических предпосылок; исходя из того сделана попытка выявить перспективные черты дипломатии Турции, особенно на Ближнем Востоке.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования дипломатии Турции с 2003 по 2020 гг., а также при написании обобщающих работ по внешней политике Турции, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

Turkey's Diplomacy in the Middle East (2003-2020)

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of the assignment for the thesis work, the table of contents, the abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 60 pages. The list of used literature takes 8 pages and includes 83 positions.

2. Keywords

FOREIGN POLICY, TURKEY, MIDDLE EAST, "ARAB SPRING", PARTY OF JUSTICE AND DEVELOPMENT, NEOOTTOMANISM.

3. Summary text

The object of the study is the system of international relations in the Middle East in the context of the Turkish factor.

The purpose of the study is to analyze the transformation of Turkey's foreign policy in the Middle East (2003-2020).

Methods of research. Theoretical and methodological, historical and analytical, comparative analysis.

The results of the work and their novelty. The work is one of the first attempts in Belarussian historiography to study the main directions of Turkey's diplomacy in the Middle East (2003 - 2020). The work analyzes the diplomacy and foreign policy of Turkey in the Middle East. The work shows the content of Turkey's diplomacy on the basis of an analysis of the actual premises; based on this, an attempt was made to identify the promising features of Turkey's foreign policy, especially in the Middle East.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations for using the results of work. The results of the work can be used to continue the study of Turkish diplomacy from 2003 to 2020, as well as to write general works on Turkish foreign policy, prepare monographs and textbooks.